

カメラ散歩

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

市役所ってなにをするところ?

本宮まゆみ小学校で市役所見学

5月27日、本宮まゆみ小学校2年生の児童6人が生活科の見学学習で市役所を訪れました。
子どもたちは、議場の見学や、窓口の仕様の様子を観察し、ノートに記入していました。また、防災無線室では、実際に収録しているマイクに向かって「こちらは防災もとみや広報です!」と元気に声を合わせ発声し、防災行政無線の仕組みについても勉強しました。



▲議会の仕事について説明を受ける児童たち

親子で演劇鑑賞

芸術親子劇場「春立ちぬ」公演

5月31日と6月1日の2日間、サンライズもとみやで、もとみや青年会議所主催の芸術親子劇場「春立ちぬ」の公演が行われました。
公演は、東京を拠点に活動をする劇団新芸座の皆さんによるもので、6人家族の家庭で巻き起こるさまざまな問題と、それに悩み解決していくなかで絆を深めていく過程を、笑いと涙を交えながら描いていきます。訪れた親子はプロの演技に感心しながら、劇を楽しみました。



▲公演「春立ちぬ」の一幕

チーム荒井が優勝!

市民壮年ソフトボール大会

6月1日、40歳以上の選手で競う、第8回市民壮年ソフトボール大会が本宮運動公園多目的グラウンドで開催されました。行政区単位で9チームが参加し、トーナメント形式で順位を競いました。昨年優勝の岩根を押さえ、荒井が優勝に輝きました。
爽やかな青空の下、選手は和気あいあいとソフトボールを楽しみ、チームの親睦を深めていました。



▲好天に恵まれて開催した壮年ソフトボール大会

地元もとみやを思う

東京あだたら交流会&東京しらさわ会総会

首都圏在住の本宮市出身者の方々に結成される「東京あだたら会」と「東京しらさわ会」。2つの会で、交流会と総会が開かれました。

5月17日、えぼかで東京あだたら会の交流会が開かれ、市の観光や工業団地の現状など意見交換が行われました。また、5月24日には、川口市で東京しらさわ会の総会が開かれ、ふるさと交流事業などの提案などがなされました。

なお、2つの会は、さらなるふるさと支援と、会員相互の親睦を深めるため、合併を視野に入れながら活動していきます。



①あだたら交流会 ②あいさつするあだたら会日向会長 ③しらさわ会総会

バレー本宮イチを目指して

市民家庭バレーボール大会

6月1日、市民家庭バレーボール大会が本宮市総合体育館で行われました。行政区単位で9チーム総勢94人が出場しました。

大会は8人制のバレーボール。A、B、Cの3リーグの予選リーグと、それに勝った3チームで闘う決勝リーグで競われました。昨年惜しくも準優勝であったM・J（本宮11区）が優勝を勝ち取りました。



▲9チームで競われたバレーボール大会

全国各地の馬の展示

全国馬の郷土玩具展

5月17日から6月8日まで、白沢ふれあい文化ホールで全国馬の郷土玩具展が開催されました。

展示品は、高田宗彦さん（高木）が各地から収集した馬のコレクション約1,300点の中から都道府県ごとに選定したものです。

また、会場では、市出身の画家高松ゆたかさんの描いたチャグチャグ馬コの展示もありました。



▲全国各地から収集した馬の玩具が展示されました